

Am Donnerstag 17.08. zwischen 10.00 und 12.00 Uhr besuchte die NRW-Schulministerin Dorothee Feller im Rahmen eines Arbeitsbesuches die Stadt Meckenheim. Dabei wurde insbesondere das funktionierende dreigliedrige Schulsystem sowie das MEGA-Projekt (Meckenheimer Garantie für Ausbildung an der Hauptschule) durch die beteiligten Schulleiter vorgestellt und über die Pläne zum Neubau von zwei weiterführenden Schulen (Hauptschule und Gymnasium) informiert. In dem Zusammenhang wurde auch der Wunsch nach einer Mitfinanzierung des Landes bei Schulneu- und -umbauten thematisiert. Der Info-Veranstaltung im Ratssaal war ein kurzer Rundgang über den Schulcampus vorausgegangen.